



CROSS départemental :Bravo à nos courreurs!

publié le 30/11/2024

BRAVO à Nathan, Maxence, Dorian , Naël, Arthur, Florent et Sébastien pour leur participation au cross départemental qui a eu lieu au Cébron.

Cette course a rassemblé plus de 1300 coureurs.

Après une reconnaissance du parcours, place à la course, à l'effort et surtout aux bons souvenirs.

Félicitations à nos 7 représentants du collège qui ont su briller ce jour là et qui ont été accueillis , à leur retour au collège, par Mme Poilane pour les féliciter

Malheureusement les résultats personnels ne sont pas disponibles mais notre 1er coureur, en la personne de Naël, a su finir 49ème de la course des MG ce qui est un très bon résultat pour une première course !

Retrouvez toutes les photos du cross départemental

du mercredi 27 novembre 2024 ici :

<https://photos.app.goo.gl/SKwK1AfCqWyyGTnJ9>

L'équipe d'EPS

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.